

## Stiftung Alten- und Familienhilfe

Eislingen/Fils

Stiftung Alten- und Familienhilfe Eislingen/Fils Postfach 12 64 • 73049 Eislingen/Fils

## Offener Weihnachtsbrief

## Geschäftsstelle

Schlossplatz 1
73054 Eislingen/Fils

 $stiftung@stiftung-alten-und-familienhilfe.de\\ www.stiftung-alten-und-familienhilfe.de$ 

Telefon: +49 (0)7161 804-215 Telefax: +49 (0)7161 804-299

Kontakt: Achim Vogt Zeichen: 20 Vo-Öh

E-Mail: a.vogt@eislingen.de

Datum 5. Dezember 2023

Die Stiftung "Alten – und Familienhilfe Eislingen" sagt DANKESCHÖN und wünscht FROHE WEIHNACHTEN





«Briefanrede»,

die Weihnachtszeit ist eine Zeit des Zusammenkommens, des Austauschs und der Wertschätzung. Sie erinnert uns daran, wie wichtig es ist, füreinander da zu sein. Mögen die festlichen Tage für Sie und Ihre Lieben von Freude, Glück und innerem Frieden erfüllt sein. Nutzen Sie diese Zeit, um zur Ruhe zu kommen und die Momente der Gemeinschaft zu genießen. Lassen Sie uns mit unserem Weihnachtsbrief gemeinsam das vergangene Jahr Revue passieren und auf das Erreichte stolz zurückblicken. Wir verbinden damit unseren herzlichen Dank, dass Sie uns auch in dieser schwierigen Zeit Ihr Vertrauen geschenkt und unsere Stiftung Alten- und Familienhilfe Eislingen mit Ihrem Wohlwollen unterstützt haben.

Wir freuen uns sehr darüber, dass es immer wieder Bürgerinnen und Bürger oder auch Firmen und Institutionen gibt, die unsere Stiftung mit Zuwendungen unterstützen. Dadurch kann die Stiftung dann einspringen, wenn ein Notfall gegeben ist. Seit der Gründung 1997 wurden durch die Stiftung über 90.000 Euro für soziale Maßnahmen und Projekte in Eislingen ausgeschüttet. Mit ihrem jetzt 26-jährigem Bestehen wird besonders deutlich, welch beeindruckende Entwicklung die Stiftung Alten- und Familienhilfe in dieser Zeit genommen hat.

Es wurden Verbesserungen für Menschen in Einzellagen erreicht, das Altenzentrum St. Elisabeth, das Demenz-Netzwerk, der Familientreff und der 1. FC Eislingen konnten unterstützt werden, um nur einige zu nennen. Ebenso kam eine Kooperation mit der TSG zustande, die Teilhabe von Kindern und Jugendlichen an Sportangeboten ermöglicht. Des Weiteren erhielt die Sozialdiakonische Stelle für ihre Treffen beim "Frühstückscafé" für Menschen mit und ohne Demenz einen finanziellen Obolus von der Stiftung überreicht. Sehr stolz sind wir darauf, dass wir durch unsere Spende den Kauf eines Tandem E-Bikes durch das Demenz-Netzwerk Eislingen mitfinanzieren konnten und das Tandem sehr gut von den Bürgerinnen und Bürgern angenommen wird. Auch im Altenzentrum St. Elisabeth wird der Bewohnergarten mit dem Brotbackplatz sehr gut und rege genutzt, bei dem wir die Neugestaltung ebenfalls finanziell unterstützen konnten. Im vergangenen Jahr freuten sich die Gremiumsmitglieder der Stiftung dem Gesprächskreis für Menschen mit Hörbeeinträchtigungen im "Treff im Löwen" mit dem Kauf von hörunterstützender Technik helfen zu können.

Auch dieses Jahr fanden zwei Benefizkonzerte zugunsten unserer Stiftung statt. Das erste, bereits vor der Coronazeit geplante und zugesagte Benefizkonzert mit der Chor Company des Liederkranz Heiningen e.V. unter der Leitung von Jürgen Rothfuß, konnte nun endlich am 14. Mai 2023 stattfinden. Während der Coronapandemie hatte sich der Chor fast aufgelöst und musste nun neu aufgestellt werden, dies war eine enorme Herausforderung. Ein Erlös in Höhe von über 4.000 Euro kamen der Stiftung zugute (siehe Foto links).





Viele neue Gesichter sah man bei der Chor Company des Heininger Liederkranzes

Viele Talente, quer durch die Altersklassen, waren beim Gemeinschaftskonzert der Eislinger Vereine auf der Bühne

Beim zweiten Konzert waren wir sehr erfreut, dass - wie letztes Jahr auch - ein Gemeinschaftskonzert der Eislinger Vereine, dieses Mal im Rahmen des Eislinger Stadtfestes am 28. Juni 2023, mit einem Erlös in Höhe von 1.077,70 Euro veranstaltet werden konnte (siehe Foto rechts). Unser Dank gilt besonders der federführenden Organisation durch den Vorsitzenden Jürgen Eisele, dem Kulturamt und dem gesamten Stadthallenteam der Stadt Eislingen. Beide Konzerte boten einen wahrlich musikalischen Leckerbissen.

Aufgrund einer neuen beruflichen Tätigkeit von Herrn Pfarrer Dehlinger und dessen Ausscheiden wurde Frau Pfarrerin Pelkner im Frühjahr als stellvertretende Vorstandsvorsitzende gewählt. Durch den Weggang von Herrn Pfarrer Schmid ist dieser ebenfalls aus dem Vorstandsgremium ausgeschieden. Eine Nachbesetzung im Vorstand ist Anfang des Jahres 2024 vorgesehen.

In der letzten Vorstands- und Beiratssitzung der Stiftung Ende November wurde über die Spendenausschüttungen beraten. Ein Betrag in Höhe von ca. 4.000 Euro wird von den Spenden des Jahres 2021 durch unsere Stiftung an die Silcherschule Eislingen und Friedrich-Schiller-Gemeinschaftsschule Eislingen ausgeschüttet, die das Geld zur Anschaffung von iPads verwenden, damit eine Unterstützung der ukrainischen Kinder im Deutschunterricht in den Vorbereitungsklassen gewährleistet werden kann. Aus den Erträgen des Jahres 2022 wird das Altenzentrum St. Elisabeth in Höhe von 1.499 Euro zum Kauf eines großen Grills für den Bewohnergarten von unserer Stiftung finanziell unterstützt.

Dankbar sind wir vor allem dafür, dass wir bei unserem kulturellen und sozialen Miteinander wieder uneingeschränkt sind. Deshalb sagen wir einerseits "danke" für die vielfältige Unterstützung im zu Ende gehenden Jahr. Und wir sagen gern auch "bitte", falls Sie unserer Stiftung in den kommenden Wochen etwas Gutes tun und die Weiterentwicklung unserer Stiftung mit einer Spende unterstützen wollen. Für jede Spende stellen wir gerne eine Spendenbescheinigung aus. Offen sind wir wie immer für Fragen, Ideen oder Anregungen von Ihrer Seite. Gerne haben wir Ihnen auch unseren aktuellen Flyer beigefügt oder Sie informieren sich auf unserer Homepage unter www.stiftung-alten-und-familienhilfe.de.

Im Namen der Mitglieder des Vorstands und unseres Beirats sagen wir HERZLICHEN DANK für Ihre Unterstützung. Für das kommende Weihnachtsfest wünschen wir Ihnen und allen Angehörigen oder Mitarbeitern ein in erster Linie gesundes und frohes, besinnliches Weihnachtsfest und schon jetzt für das Jahr 2024 viel Glück und Gottes Segen. Bleiben Sie gesund.

Freundlich grüßen Sie

Vorsitzender des Vorstands

Klaus Heininger Vorsitzender des Beirats

Volksbank Göppingen • IBAN: DE04 6106 0500 0274 1480 05 • BIC: GENODES1VGP Kreissparkasse Göppingen • IBAN: DE47 6105 0000 0049 0247 93 • BIC: GOPSDE6GXXX

Erich Schwendemann Vorstandsmitglied